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                          Estado do Paraná 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 014/2018. 

Ementa: Solicita informações sobre número de medidores de energia 
elétrica instalada no Município.  

 

Senhor Presidente: 

  

  

                           O Vereador que a presente subscreve, após ouvido 

o Plenário na forma regimental, solicita o envio de cópia do presente 

ao Prefeito Municipal, solicitando que interceda junto à Copel, visando 

informações sobre número exato de medidores de energia elétrica 

instalada no Município, e quantos desses são cobradas taxa de 

iluminação pública pelo Poder Público. 

                             A informação solicitada visa principalmente obter 

uma posição de consumidores de energia elétrica que paga a taxa de 

iluminação pública em nosso Município. 

  

  

                           Nestes Termos 

                           Pede Deferimento 

                           Sala de Sessões, 04 de junho de 2018. 

  

       

Ademir Marcelo Kochenborger 

Vereador 
 

 

 

 


